

viernes 14 de abril de 2023

# La II Vuelta a la Cañada Lagunera invita a recorrer una de las rutas de mayor valor paisajístico e histórico del municipio

*La actividad se realiza este sábado, organizada por la Federación Tinerfeña de Montañismo y la Asociación de Amigos de la Cañada y el apoyo del Foro Económico y Social*



Promo II Vuelta a la cañada lagunera

Cerca de 200 personas participan este sábado en la 'II Vuelta a la Cañada Lagunera' que organizan la Federación Tinerfeña de Montañismo y la Asociación de Amigos de la Cañada, con la colaboración del Foro Económico Social de La Laguna.

Esta ruta destaca por su alto valor paisajístico, medioambiental, histórico, cultural y etnográfico y tiene su origen en el siglo XV, cuando fue creada por el Adelantado Fernández de Lugo para evitar que, por motivos higiénicos y sanitarios, el ganado atravesara el centro de la ciudad de La Laguna.

La actividad programa para este sábado, para la que ya se han completado todas las plazas disponibles, consta de dos recorridos diferentes con una duración aproximada de 5 y 12 horas, respectivamente, y para el que las personas inscritas están citadas a partir de las 7:30 horas en el Centro Ciudadano de Las Mercedes.

La primera de las rutas, de esfuerzo moderado y una duración estimada de cinco horas, será la de 'Cañada

Norte'. Partiendo de Las Mercedes pasará por Vueltas Blancas, Mesa Mota, Fuente del Castaño y la Iglesia de Guamasa.

La segunda ruta, de carácter circular y esfuerzo considerable, será la 'Vuelta La Cañada' y tendrá una duración aproximada de 12 horas, partiendo también desde Las Mercedes. Esta ruta realizará el mismo recorrido que la anterior, pero continuando por Vereda el Majano, Camino La Rambla, Camino La Mina, Vereda Atravesada, Camino del Medio, Vereda Rancho Grande, Tanque Abajo, san Roque, Jardina, y regreso al Centro Ciudadano de Las Mercedes.

La Cañada Lagunera fue uno de los caminos estructurantes más importantes en la historia tanto de La Laguna como de Tenerife en su conjunto. Tiene su punto de referencia en el Lomo de la Concepción y cuenta con un

camino que rodea la ciudad y va cresteando por las montañas que la circunvalan. Aunque en su origen transcurría únicamente por Agüere, con el paso de los años se fue ampliando para alcanzar municipios limítrofes como El Rosario, Tegüeste y Santa Cruz.

La diversidad entre las laderas de barlovento y los barrancos y valles del sureste, las vistas hacia el Teide y a los mares del norte y del sur, los cultivos tradicionales de cereales y las viñas cercanas de Tegüeste y Tacoronte, la formación geológica de la vega lagunera, los conos volcánicos, la torrentera del barranco de Santos desde la Cruz del Carmen, así como la laguna que le dio nombre, hacen de la Cañada Lagunera todo un referente histórico de La Laguna.